

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ**  
**«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО**  
**УНИВЕРСИТЕТА**

**Кафедра финансов и менеджмента**

**Юе Ян**

**НАЛОГОВОЕ ПЛАНИРОВАНИЕ В СИСТЕМЕ**  
**КОРПОРАТИВНОГО МЕНЕДЖМЕНТА**

Магистерская диссертация

Допущена к защите  
«\_\_»\_\_\_\_\_2021 г.  
Зав. кафедрой  
\_\_\_\_\_М.Л.Зеленкевич

Н  
Витко Франц Петрович  
к. э. н., доцент  
ч  
н  
ы  
й

р  
у  
к  
о  
в  
о  
д  
и  
т  
е  
л

Минск, 2021

## ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Ключевые слова: НАЛОГ, НАЛОГООБЛОЖЕНИЕ, НАЛОГОВАЯ СИСТЕМА, НАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ, НАЛОГОВАЯ НАГРУЗКА, НАЛОГОВОЕ АДМИНИСТРИРОВАНИЕ

Цель работы и ее актуальность. Цель работы – разработать основные направления эффективного налогового планирования в Республике Беларусь и КНР. Актуальность связана с тем, что необходимость совершенствования системы налогообложения Республики Беларусь и Китайской Народной Республики заключается в том, что система налогообложения активно влияет на экономическое развитие, конкурентоспособность национальной экономики.

Объектом диссертационного исследования является деятельность предприятий, а предметом – их налоговое планирование.

В процессе работы были получены следующие результаты: проведен анализ налоговой системы Республики Беларусь и Китая.

Новизна полученных результатов заключается в разработкерекомендаций по совершенствованию налоговой системы Республики Беларусь и Китая.

Структура магистерской диссертации представлена тремя главами, где выявлены теоретические основы налогообложения; проведен анализ налоговой системы Республики Беларусь и Китая; разработаны пути совершенствования налогового планирования в Республике Беларусь и Китае.

Полный объем работы составляет 87 с. Работа содержит 1 рисунок, 4 таблицы, 57 источников.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

## **GENERAL DESCRIPTION**

Keywords: TAX, TAXATION, TAX SYSTEM, TAX REVENUES, TAX LOAD, TAX ADMINISTRATION

The purpose of the work and its relevance. The purpose of the work is to develop the main directions of effective tax planning in the Republic of Belarus and the People's Republic of China. The relevance is connected with the fact that the need to improve the taxation system of the Republic of Belarus and the People's Republic of China is that the taxation system actively influences the economic development and competitiveness of the national economy.

Object of study – economy of the Republic of Belarus and the PRC. Subject of research – taxes and taxation system.

In the process, the following results were obtained: an analysis of the tax system of the Republic of Belarus and China was conducted.

The novelty of the results is the development of recommendations for improving the tax system of the Republic of Belarus and China.

The structure of the master's thesis is presented in three chapters, where the theoretical foundations of taxation are identified; the analysis of the tax system of the Republic of Belarus and China is carried out; ways to improve tax planning in the Republic of Belarus and China are developed.

The total work is 87 s. the Work contains 15 figures, 4 tables, 57 sources, 1 application.

The author proves that the work done by yourself and you are calculating and analytical material correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological concepts accompanied by links to their authors.